



Deutsches Rotes Kreuz Gottfried-Polysius-Str. 5 59269 Beckum

**Elternbeirat DRK Kita Schatzinsel  
Schlehenstr. 1**

**59269 Beckum**

**Warendorf-Beckum  
Soziale Dienste gGmbH**

Gottfried-Polysius-Straße 5  
59269 Beckum-Neubeckum  
Telefon (02525) 9327-0  
Telefax (02525) 9327-23  
[www.drk-kv-waf.de](http://www.drk-kv-waf.de)  
[info@drk-sd-waf.de](mailto:info@drk-sd-waf.de)

Ihre Nachricht  
vom

Ihr Zeichen:

Aktenzeichen:

Bearbeiter/in  
Detlef Weißenborn

Telefon (02525) 9327-0

Sparkasse Beckum-Wadersloh  
(BLZ 412 500 35) Konto 2021533  
IBAN DE84 4125 0035 0002 0215 33

Beckum, 28.05.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihr erneutes Schreiben vom 20.05.2024 haben wir erhalten.

Ihr Schreiben hat in unserem Haus durchaus zu Verwunderung geführt.

Mit Erstaunen nehmen wir zur Kenntnis, dass unser Gespräch mit Ihnen am 25.04.2024 mehrere Wochen später als empathielos und ohne Einsicht empfunden wurde.

Auch die deutliche Entschuldigung, die unser Präsident Prof. Dr. Strothmann im Namen des Deutschen Roten Kreuz Kreisverband Warendorf-Beckum ausgesprochen hat, wird nunmehr in Ihrem Schreiben als ungehört beschrieben, obwohl er diese nachweislich im Beisein *aller* ausgesprochen hat.

Wenig förderlich ist auch, der von Ihnen gewählte Weg der Kommunikation. In dem Gespräch am 25.04.2024 hat Ihnen Prof. Dr. Strothmann weitere direkte Gesprächsbereitschaft signalisiert und angeboten. Dieses Angebot haben Sie nicht angenommen und wählen hier den Weg eines konfrontativen Diskurses in der Öffentlichkeit. Gerade weil wir selbstverständlich die eingetretene Situation – für die wir nichts können – außerordentlich bedauern, möchten wir Ihnen hiermit noch einmal und in aller Form unser Bedauern zum Ausdruck bringen. Wir verstehen Ihre Sorgen um die Gesundheit Ihrer Kinder. Auch uns ist selbstverständlich als Träger sehr daran gelegen, dass unsere Einrichtungen gefahrlos betreten werden können. Wir bitten Sie jedoch zu bedenken, dass allein der Zeitpunkt der Weitergabe der

Information über die Höhe der Sporenbelastung selbst jedoch nicht dazu führt, dass wir für die eingetretene Belastung verantwortlich sind. Wir tragen kein Verschulden an dem Wassereintritt. Wir haben umgehend nach Eingang der Messergebnisse die Einrichtung geschlossen und sofort die bereits geschilderten Maßnahmen eingeleitet.

Allen Eltern ist in der letzten Zeit mehrfach mitgeteilt worden, sich im DRK Kreisverband melden zu können, um Einsicht in die Messergebnisse der ersten Sporenmessung zu bekommen. Hiervon haben auch einige Eltern bereits Gebrauch gemacht.

Auch Sie als Elternrat haben uns zwei Termine genannt an denen Sie die Ergebnisse einsehen konnten. Einer der beiden Termine blieb aber leider von Ihrer Seite ungenutzt. Ohne Ankündigung ist niemand erschienen.

Zur weiteren Vorgehensweise:

Wir stimmen Ihrer Forderung nach einem neutralen Gutachter zu und werden das Gesundheitsamt des Kreises Warendorf als neutrale Stelle hinzuziehen, um die weiteren Maßnahmen abzustimmen. Diese mag dann auch prüfen, ob die bisherigen Maßnahmen ausreichend waren. Ziel wird sein, die Kita nach abgeschlossener Sanierung einer bedenkenlosen Nutzung freizugeben.

In dem Gespräch am 24.05.2024 mit Ihnen haben wir uns, Ihren Vorstellungen entsprechend, auf eine vierteljährliche Raumluftmessung nach Rückkehr in die Kita geeinigt. Nunmehr fordern Sie alle 4 Wochen eine Messung; auch stellen Sie das beauftragte Fachunternehmen in Frage. Wir werden auch diese Fragestellung dem Gesundheitsamt vorlegen, damit dieses als neutrale Behörde entscheidet, in welcher Form und in welchem Rhythmus hier eine Prüfung erfolgen sollte. Auch fehlt uns bisher jeglicher Beweis Ihrer öffentlichen Aussagen der gesundheitlichen Schädigung eines Kindes, den der Schimmelbefall ausgelöst hat.

Sollte es nachweislich zu einem kausalen gesundheitlichen Schaden eines Kindes gekommen sein, sichern wir dem betroffenen Kind und seiner Familie hiermit jegliche Hilfe und Unterstützung zu.

Wir stehen Ihnen jederzeit für eine zielführende und sachliche Kommunikation zur Verfügung und regen an, dass Sie diesen Weg mit uns gemeinsam beschreiten.

Hierzu sind wir auch zukünftig gerne bereit.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Weißenborn